

LA CUARTA (STGO-CHILE)		*2712496*	06.07.2003
13x8.72	2	Pág. 7	2712496-1

Diputado halló restos de un detenido desaparecido al sur de Antofagasta

Lo que en un principio se trataba de un simple dato que incluso podía ser mula, se convirtió ayer en una macabra realidad, cuando el diputado (PRSD) Alberto Robles dio con restos humanos que corresponderían a un detenido desaparecido en las cercanías de Antofagasta.

Sin embargo, la cantidad de pruebas recogidas permitirían demostrar que allí hubo ocho cuerpos de detenidos desaparecidos, los que habrían estado en sacos que, al parecer, fueron removidos según lo determinado en primera instancia por el honorable.

El parlamentario, representante de comunas al norte de la Cuarta Región, contó que hace algunos días le datearon anónimamente de que a unos 140 kilómetros al surponiente de Antofagasta, en la

localidad de Paposo, habían restos humanos de al menos ocho personas.

Robles no esperó más y aterrizó en el lugar. "Me hicieron esa denuncia, me apersoné en el sector y efectivamente encontramos un cuerpo y vestigios de sacos donde fueron sepultados otros".

Añadió que "creemos que se trata de detenidos desaparecidos, además que en los últimos meses alguien estuvo extrayendo los cuerpos que en este sector había porque hay remoción, sacos que han sido extraídos. Se hablaba de ocho cuerpos, pero en esta ocasión encontramos sólo uno".

El diputado espera que a la brevedad se constituyan peritos en el lugar para que determinen la data de las inhumaciones y si existen más restos en la zona. (M.R.G.)